

## 41 Seelenplan

Ich finde die Geschichte mit der Wolke 7 super. Auf amüsante Art und Weise wird hier bildlich und spielerisch erklärt, worum es in unserem Leben geht. Manchmal machen wir Spiritualität so streng und so ernst, aber das muss doch gar nicht sein. Das Thema „Seelenplan“ ist bei mir auf meiner Weltreise entstanden. Ich war fasziniert von diesem Thema und der Aussicht, alles über meine Seele und welchen Weg sie für mich vorgesehen hat, zu erfahren. Das war für mich das Wichtigste, was ich in meinem Leben jemals erfahren wollte, so dachte ich mir, als ich in Bali inmitten eines Reisfeldes stand. Ich glaube ich habe noch nie etwas Wertvollereres erfahren wollen. Verglichen mit den Dingen, die mir früher wichtig waren, verblassten diese dagegen völlig. „Warum hat ein Mensch überhaupt einen Seelenplan?“, philosophierte ich so vor mich hin, als ich alleine über den Food-Markt in Bangkok schlenderte. „Ist alles vorbestimmt und wir können nichts daran ändern? Ist es egal, was man selbst möchte? Ist man seinem Seelenplan restlos ausgeliefert?“ All diese Fragen stellte ich mir, als ich in Malaysia am Flughafen stand und nicht einreisen durfte.

Aber wir haben doch einen freien Willen, ist dieser nicht stärker als unser Seelenplan? Darauf pochte ich schon etwas nachdenklicher, als ich am Golf von Thailand stand und mittlerweile der einzige Guest im gesamten Hotel war.

Meine Weltreise war kurz und danach zu Ende, denn ich musste über Deutschland in die Schweiz zurückkehren. Viele Länder schlossen ihre Grenze und das Reisen war fast unmöglich geworden.

Anstatt zu hadern, nutzte ich die neugewonnene Zeit, um mich noch tiefer mit dem Thema des Seelenplans zu beschäftigen. Viele Bücher versprechen eine Menge, liefern aber wenig, um

Dir Deinen Seelenplan zu zeigen. Leider bemerken auch immer mehr Sichtbarkeit-Coaches, dass dieses Thema sehr viel Potential bringt, und dieses ehrfürchtige Thema wird zu einer einfachen Marketing-Maschine.

So gibt es auch einige Ausbildungen dazu, aber diese liefern in meinen Augen eine zu standardisierte Auflistung von Talenten und Fähigkeiten. Für mich persönlich war das zu oberflächlich, und die Klienten konnten mit diesem Ergebnis nur wenig anfangen.

Für mich ist und bleibt das Lesen eines Seelenplans immer noch etwas Heiliges. Es ist unglaublich magisch, wenn ich anderen Menschen Informationen zu ihrer seelischen Bestimmung überliefern darf. Hierbei ist für mich immer am allerwichtigsten, vorher die geistige Welt und den Geistführer der Person um Erlaubnis zu bitten, zusätzlich zu der Erlaubnis des Klienten. Schließlich greifen wir hier in ein Feld ein, das unser Schicksal beeinflussen kann. Bei den meisten Klienten kommt auch immer ein eindeutiges „Ja“ als Antwort aus der geistigen Welt, da fast alle Klienten bereit sind für ihre Bestimmung.

Es kam aber auch schon vor, dass Klienten ihren Seelenplan nicht oder nicht vollumfänglich erfahren durften. Auf genaue Nachfragen hin teilte mir die geistige Welt mit, dass der Wunsch, die Bestimmung zu erfahren, zu stark aus dem Ego käme.

Bitte nicht falsch verstehen, wir benötigen unseren Verstand, um unseren Seelenplan zu erfahren, denn sonst würden wir gar nicht danach fragen. Aber es gibt ab und an auch Menschen, die oberflächlich vom Seelenplan-Reading erfahren und dann aus dem Ego heraus den Wunsch danach entwickelt haben, ihre Bestimmung zu erfahren, um somit eine Abkürzung in der spirituellen Entwicklung zu nehmen, denn für sie bedeutet das Erfahren des eigenen Seelenplans nur, endlich erfolgreich und reich zu werden.

Aber das kommt nur sehr sehr selten vor. Vielleicht aber auch, weil ich diese Menschen erst gar nicht anziehe, sondern wirklich nur wundervolle Klienten, die ernsthaft an einem Seelenplan-Reading interessiert sind, um auf ihrem spirituellen Weg voranzukommen. Sie wollen ihren Seelenplan aus ihrem Herzen heraus erfahren, und so ist es auch von der geistigen Welt gedacht.

Für mich als Seelenplan-Reader ist die Anbindung bei dieser Sitzung sehr wichtig. Wir beginnen mit dem Hauptthema, welches Deine Seele sich in dieser Inkarnation ausgesucht hat, quasi Deinen Rucksack, den Du mitgebracht hast. Darauf folgen Deine positiven Persönlichkeitsaspekte – und bereits hier ist es für mich als Reader exorbitant wichtig, beim Vorlesen genaustens darauf zu achten, wie sich die einzelnen Aspekte von der Schwingung her anfühlen und auch welche Reaktion bei Dir erzeugt wird, wenn Du die Information als Schwingung aufnimmst. Danach folgen in der Regel die Persönlichkeitsaspekte, an denen gearbeitet werden darf. Ab und zu kam es schon vor, dass diese jedoch gar nicht erst übermittelt worden sind. Entweder sind sie nicht relevant oder der Klient lebt diese gar nicht aus. Es kam auch schon vor, dass die Aspekte, an denen gearbeitet werden darf, deswegen nicht übermittelt werden durften, da sich der Klient sonst zu sehr darauf gestützt und seine wahrhaft vielen positiven Aspekte völlig ausgeblendet hätte.

Darum ist es absolut unumgänglich, eine direkte Verbindung in die geistige Welt zu haben, um dem Klienten genau das übermitteln zu können, was er benötigt. So ist es auch mit dem übergeordneten Seelenthema. Ist der Klient bereit, dies zu erfahren oder aber noch nicht? Vielleicht lebt er aber bereits das übergeordnete Thema und benötigt hierbei wichtige Impulse, um voranzukommen. Genauso wichtig ist es, zu spüren und auch gegebenenfalls zu erfragen, welche Themenbereiche im Moment zuoberst liegen. Vielleicht möchte der Klient im Moment das Thema Beziehung beleuchten und hat dort seine

Aufgaben. Dann wäre eine mögliche Berufung im Business für ihn momentan gar nicht interessant. Oder es geht um den Sinn des Lebens, und das ist die wichtigste Kernfrage. Darum ist es mir so wichtig zu betonen, dass jeder Seelenplan immer eine ganz individuelle Angelegenheit ist, denn wenn Du in Dir die Frage trägst, woher Du kommst und wie Du hier gelandet bist, dann wiegt die Antwort nach finanzieller Ausrichtung nicht besonders hoch. Ganz anders ist es, wenn Du eben Dein ganzes Leben über finanzielle Knappheit in Deinem Feld hast.

Das heilige Instrument des Seelenplan-Readings ist etwas Magisches, und das muss es auch bleiben. Denn Du bist ein einmaliges Wesen hier auf Gottes Erde, es gibt Dich genau nur ein einziges Mal und wird Dich niemals ein zweites Mal geben. Deshalb ist Dein Wirken für das große Ganze so wichtig. Darum ist es unabdingbar, dass Du in Deine höchste Kraft kommst und die Welt mit Deinem Sein bereicherst.

Falls Du Dich für dieses Thema interessierst, informiere Dich gerne auf meiner Website darüber. Ich biete persönliche Seelenplan-Readings an und lese in Deinem Seelenfeld.

*„DIE BEIDEN WICHTIGSTEN TAGE IN DEINEM LEBEN  
SIND DER TAG, AN DEM DU GEBOREN WURDEST,  
UND DER TAG, AN DEM DU HERAUSFINDEST, WARUM.“*

- Mark Twain -